

Avant la messe, M. le curé rappelle à ses paroisiens le but de leur pèlerinage, les grâces qu'ils doivent surtout demander à sainte Anne; puis il les exhorte à prier les uns pour les autres, pour l'Eglise, pour Notre Saint-Père le Pape qui souffre la persécution.

Avec quel entrain ils ont chanté la messe et les louanges de l'aimable mère de la Vierge Marie! Près de deux cents pèlerins ont reçu la sainte communion.

Après avoir vénéré les reliques de sainte Anne, ils ont fait leurs adieux à leur bonne mère, la louant et la bénissant des grâces qu'elle leur avait obtenues.

2 Août. Les pèlerins de St Moïse conduits par le Rér M. P. Brillant, et ceux de St Joseph de Lepage, par le Rér M. J. Roux, n'ont pas moins de mérite que les autres : eux aussi viennent de loin. Ils nous ont aussi édifié par leur piété et leur recueillement. Sainte Anne a sans doute eu pour agréables leurs prières et leurs hommages.

3 Août. Aujourd'hui ce sont les habitants de la paroisse de Rimouski qui viennent rendre leurs devoirs à sainte Anne. C'est le plus nombreux pèlerinage. Qu'il fait bon voir la piété, la foi, la vie chrétienne se manifester ainsi au grand jour, s'épancher en d'ardentes prières et se renouveler au banquet divin!

7 Août. Pour être arrivés les derniers, les paroisiens de St Donat n'ont pas été moins bien reçus. Tout en venant déposer aux pieds de sainte Anne les hommages que des enfants bien-nés doivent à leur mère, ils ont voulu honorer en même temps saint Donat, leur patron, dont on célébrait la fête ce jour-là. Ils ont dignement couronné la série des grands pèlerinages.

Le spectacle dont il nous a été donné de jouir le jour de la fête de sainte Anne et pendant les jours